



«Es ist nicht das Wissen,
sondern das Lernen,
nicht das Besitzen,
sondern das Erwerben,
nicht das Dasein,
sondern das Hinkommen,
was den grössten Genuss gewährt.»

Carl Friedrich Gauss
(1777 - 1855), Mathematiker

In Liebe haben wir am 20. Juni 2018 von

Hans Hofer - Imhof

30. November 1928 - 13. Juni 2018

auf seinen Wunsch im engen Familienkreis Abschied genommen.

Hans hat bis zum Schluss entsprechend dem Zitat: «Der Vogel, scheint mir, hat Humor» gelebt. Er bleibt uns darin ein Vorbild.

Wir danken dem Betagtenzentrum Laupen und den Pflegenden für die würdevolle und professionelle Pflege, insbesondere auch in den letzten Stunden des Lebens von Hans.

Wir danken der Pfarrerin Maja Petrus für die Begleitung von uns und für ihre tröstenden Abschiedsworte.

Die Trauerfamilie

Traueradresse: Marianne Hofer - Imhof, Rosenweg 11, 3176 Neuenegg

Anstelle von Blumen gedenken wir dem Verein «Pro Neuenegg», PC 30 – 37013 – 8, Vermerk: Hans Hofer